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NOTA INFORMATIVA 

Santa Maria. Projeto espacial só avançou por ação do Presidente José Manuel Bolieiro 

 

O deputado do PSD/Açores Carlos Rodrigues afirmou hoje que o projeto espacial na ilha de Santa Maria 

só avançou graças à ação do Presidente do Governo Regional, José Manuel Bolieiro, que “abraçou de 

peito aberto” a iniciativa e liderou uma “mudança de paradigma” neste domínio. 

 

“[O avanço do projeto espacial] só foi possível graças à mudança de paradigma protagonizada por José 

Manuel Bolieiro, que abraçou este projeto de peito aberto e acreditou sempre naquilo que nós lhe 

transmitimos, tendo sido preciso começar de novo”, afirmou o parlamentar social-democrata à 

comunicação social, no arranque das jornadas parlamentares do partido que decorrem na ilha de Santa 

Maria. 

 

Carlos Rodrigues, que falava no final de uma visita à recém-inaugurada sede da Agência Espacial 

Portuguesa, em Vila do Porto, reconhece que o projeto relativo ao Espaço “vem de longe, mas o 

paradigma teve de ser alterado e a prova está aí”, com resultados concretos já obtidos pela ação do 

Governo da Coligação PSD/CDS/PPM. 

 

“Têm sido dados passos longos e certos no caminho do futuro. Santa Maria vai estar, cada vez mais, no 

centro das atenções. Avizinham-se bons projetos e novos lançamentos espaciais, específicos e 

concretizáveis”, assegurou. 

 

Para o deputado do PSD/Açores, o desenvolvimento do cluster espacial em Santa Maria irá promover, 

nos próximos anos, a atração de jovens quadros à ilha. 

 

“Certamente regressarão à ilha muitos jovens espalhados pelo país e até no estrangeiro, com grande 

formação técnica e académica, que podem acrescentar muito valor à ilha, que é isso que ela precisa”, 
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acrescentou. 

 

“[Santa Maria precisa de] gente jovem e bem formada, para que todos, em conjunto com a nossa 

experiência, possamos a aproveitar tudo que for inovação e as oportunidades que forem surgindo”, 

vincou. 

 

O social-democrata acrescentou que o programa das jornadas parlamentares foi elaborado “com visitas 

pormenorizadas e estrategicamente montadas, para que o Grupo Parlamentar do PSD/Açores tome 

conhecimento daquilo que se faz na ilha, o que se pretende fazer e defender junto do Governo Regional, 

estabelecendo prioridades”, indicou. 

 

“Não há nada como ouvir as pessoas, que nos podem ensinar muito durante estes dias de trabalho em 

Santa Maria”, concluiu Carlos Rodrigues. 
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